



Otto IV. und der Erzbischof von Magdeburg.

Sechstes Kapitel.

Geschichten vom großen Waldemar und von den Askaniern.

Die Reise am andern Tage verlief sehr angenehm. Die Gesellschaft bestand nur aus Reitern, meistens jüngeren Leuten aus angesehenen Familien Berlins. Unterwegs bildete natürlich Waldemar den Hauptgegenstand der Unterhaltung, und weil man bald merkte, daß unser Ritter den Fürsten gekannt und oft in seiner Nähe gewohnt hatte, so fiel ihm der Haupttheil der Unterhaltung zu.

„Haltet Ihr's wirklich für denkbar, Herr Otto“, sprach Einer der jungen Leute, „daß ein Fürst wie Waldemar, jung, glücklich, im Vollgenuß von Macht und Ruhm, ohne alle